
PLAN ANUAL DEL CONJUNTO DE EDUCADORES. 
JORNADA DEL 23 DE JUNIO DE 2011 A CARGO DE PEDRO RAVELA 

 
  ASISTENTES: 
PRIMARIA ……………………………………..23 
SECUNDARIA………………………………….12 
COORD DEPORTES………………………..1 
PRIMARIA-SECUNDARIA……………….. 1 (INGLÉS) 
 
Se entregó al comienzo, un breve formulario de evaluación de la charla.  
Entregaron la evaluación sólo 19 asistentes, ya que muchos docentes se habían 
retirado antes de finalizar la actividad.( la mayoría de los docentes que se retiraron, lo 
hizo al final, en la parte de comentarios y preguntas). 
Procesamiento de las respuestas entregadas. 
 

Pertinencia del tema presentado: 
 
Muy pertinente  17 
Poco pertinente  0 
Pertinente   2 
 
Comentarios: 
 

• Con el clima actual dentro y fuera de la educación donde se buscan “culpables” 
( responsables) es bueno sentarse y pensar. 

• Pertinente mayormente para secundaria. Primaria y N. inicial quedan un poco 
fuera. 

• Muy acorde con los problemas que se presentan 
• Sería muy bueno implementar un cambio del tipo que se presentó en la 

evaluación chilena, aunque falta mucho para llegar a ese nivel acá en Uruguay. 
• Muy importante el tema de las calificaciones. 
• Es muy rico y de aplicación práctica. 
• Tema central del proceso educativo. 
• No muy dirigido a Educación Inicial. Difícil de aplicar en este nivel. Mayormente 

aplicable a primaria y secundaria. 
 

Claridad del expositor 
 
Muy claro  17 
Poco claro  0 
Claro 2 
 
Comentarios 

• La exposición es clara pero para otros niveles educativos ( no nivel inicial). 
• El léxico utilizado y el uso de ejemplos le dio dinamismo y claridad al tema. 
• Ejemplos claros y motivadores .Ideas claras y consistentes. 
• Muy claro: buenas reflexiones. 
• Muy buen dominio de la temática. 

 
 
 
 
 



Día y horario de la presentación 
 
 
Adecuados 11 
Inadecuados 8 
 
Comentarios 
 

• A veces se hace difícil asistir a estas instancias tan interesantes en horarios y 
días fuera de los horarios de trabajo habitual por otras responsabilidades. 

• La hora de comienzo se sobrepuso con horas de clase. 
• A esta hora ya tenemos otras actividades. 
• Muy alejado de la hora de coordinación. 
• Nivel secundario poca asistencia obtenida(¿por qué?).Llevarlo a febrero por la 

importancia del tema. 
 

Otros comentarios agregados 
 

• Continuar el tema 
• Me interesa tener el trabajo por escrito y aunar criterios por sector y como 

docentes SAFA. 
• Nota: 12 
• Formativo y actualizado 
• Sería interesante tenerlo como asesor-guía. Contratarlo para acompañar el 

proceso REAL de cambio en el tema evaluación. 
• Es mejor que estas instancias sean en las coordinaciones. 

 
 
 
 


